

私の冒険

パメラ デサンティス (イタリア ローマラサピエンシャ大学)

4月2日に日本に初めて来ました。最初にカルチャーショックを受けてホームシックになりましたから本当に大変でした。それに授業では先生の言っていたことがなかなか分からなくて困りました。また日本人はあまり日本語ができなくてコミュニケーションはとれませんでした。

他の留学生は英語を話せましたが、私は内気だからあまり話しませんでした。だんだん自信がついて、日本語で話せるようになりました。日本に住めば住むほど楽しくなりました。

色々な場所に行きました。例えば浅草、上野、代々木、横浜などに行きました。



(神田祭)

面白い行事に参加しました。例えば、お祭や茶道教室や浴衣教室や書道教室に行って、とても嬉しかったです。



(左から二番目が浴衣を着ている私です)

さらに埼玉の English Camp のため 2 日間 English partner として働いて、日本の学生と友達になりました。

日本に来てから料理をたくさん初めて食べました。焼き鳥やお好み焼きやうどんやたこ焼きやたい焼きや豆腐などが本当に大好きです。そして友達ができて、本当に幸せになりました。

楽しい経験ができましたが、正直に言えば家族と離れていますので少し寂しいです。夏休みに帰国するのが楽しみです。